

Ä1

Antrag

Initiator*innen: Hannes (Hans-Peter) Behrens

Titel: Ä1 zu A6: Wahlkampfkommission 2019

Text

Von Zeile 1 bis 6:

Der Kreisvorstand hat in seiner Sitzung vom 2. Januar 2019 beschlossen, auf der KMV vom 19. Januar vorzuschlagen ~~das, dass~~ die jeweiligen Listenplätze 1 & 2 der Bürgerschafts- und StVV-Liste automatisch ~~Teile~~ auch zur Wahlkampfkommission ~~sind~~ (~~sofern~~ gehören (-sofern von diesen dagegen kein ~~Widerspruch~~) und ~~Widerspruch~~ erhoben wir-).

~~Wir hoffen, dass~~ darüber hinaus in der KMV weitere hoffentlich Interessierte ~~sich~~ zur ~~Arbeit~~ ~~Mitarbeit~~ in der Wahlkampfkommission ~~zu bewegen, sowie~~ ~~bereit erklären~~, so dass dann eine Wahlkampfkommission auf der KMV am 19. Januar zu ~~wählen~~ ~~gewählt werden~~ kann..

Begründung

Sorry, dass müssen wir auf der letzten KV zu schnell beschlossen haben?
Meinem Verständnis nach gehört der Schatzmeister, sprich Joachim, quasi als "geborenes Mitglied" in die Wahlkampfkommission. Denn die Aufgaben von Planung und anzustrebender Zieleinhaltung des Wahlkampfbudgets verlangen seine Einbeziehung, einhergehend mit einer Verwaltung und einem Controlling der Ausgaben für den Wahlkampf